



# Ratificación de Gertz Manero como embajador en Reino Unido no irá por fast track, afirma Ricardo Monreal

El nombramiento, enviado por la presidenta Claudia Sheinbaum, ya fue recibido oficialmente y turnado a la Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales

20 Ene, 2026



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, [Ricardo Monreal](#), descartó que la ratificación de Alejandro Gertz Manero como embajador de México en el Reino Unido se realice por la vía rápida y aseguró que el Congreso seguirá el procedimiento legislativo habitual.

“No va a haber fast track; se va a cuidar todo el procedimiento ordinario”, subrayó el legislador en conferencia de prensa.

## Ricardo Monreal marca postura: sin prisas en el nombramiento diplomático

Monreal informó que el nombramiento, enviado por la presidenta Claudia Sheinbaum, ya fue recibido oficialmente por el Congreso y turnado a la Comisión de Asuntos Políticos e Internacionales de la Comisión Permanente.

Desde ahí se definirá el ritmo del análisis y la eventual votación.

El coordinador de Morena en San Lázaro señaló que la intención es enviar un mensaje de institucionalidad y control parlamentario en un



nombramiento que ha generado atención política, tanto por el perfil del exfiscal general de la República como por el cargo diplomático que se le propone ocupar.

### **Ratificación de Gertz Manero no será fast track en el Congreso**

De acuerdo con Monreal, será este jueves cuando la comisión correspondiente discuta y vote el dictamen sobre la ratificación.

Además, dicho órgano legislativo determinará si convoca o no a comparecer a Gertz Manero, una práctica común aunque no obligatoria en este tipo de designaciones.

El legislador explicó que no existe una disposición legal que obligue a los embajadores designados a comparecer, pero reconoció que suele ser un espacio para que el nombrado exponga su plan de trabajo y su visión sobre la relación bilateral que encabezaría.

### **Qué falta para que Gertz Manero sea embajador en Reino Unido**

Para que el ex titular de la Fiscalía General de la República asuma formalmente como embajador, el nombramiento debe ser avalado por el pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, lo cual, según lo previsto, ocurriría el próximo lunes, siempre que el dictamen avance sin contratiempos.

La presidenta de la Comisión Permanente, **Kenia López Rabadán**, confirmó la recepción del nombramiento presidencial y señaló que será ese órgano el que defina los tiempos legales para llevar el tema a votación.

También reiteró que la comparecencia del designado no es obligatoria, pero sí un mecanismo recurrente dentro del proceso parlamentario.

[Ratificación de Gertz Manero como embajador en Reino Unido no irá por fast track, afirma Ricardo Monreal - Infobae](#)